

Juni

Schöne Autos, schrille Typen, Rock-n-Roll-Musik und einen Teilnehmerrekord gab es beim Classic Cars & Caravans 2013 in Niederkasel.



Bei hochsommerlichen Temperaturen wurde die Seniorenresidenz in der Eifelstraße in Mondorf offiziell eingeweiht, die seit mehreren Monaten für 60 Hausbewohner zur Heimat wurde

Geschafft. Bezirksliga wir kommen!, sagten die Fußballerinnen nach dem Sieg und dem damit verbunden Aufstieg in die Bezirksliga am letzten Spieltag.



Das Ufer am Mondorfer Fähranleger erhielt offiziell den Namen „Kaplan Everhard-Richarz-Ufer“ und soll an das Engagement des Mondorfer Kaplans für jüdische Mitbürger/innen gegenüber den Nationalsozialisten erinnern



Bei den Weltmeisterschaften der Wildwasserkanuten in der Schweiz wurde Birgit Bach vom WSV Blau-Weiß-Rheidt Vizeweltmeisterin im Team-Sprint



Der Jugendlauf-Treff des TuS Mondorf feierte in diesem Jahr sein 10-jähriges Bestehen. Einige junge Läufer ließen es sich nicht nehmen, sich anlässlich des Weihnachtslaufes, für ein Foto mit „Mocki“ abzulichten zu lassen.



Eine Non-Stop Revue, einschließlich Buffet, anlässlich des 30-jährigen Bestehens der U30 vom Theaterverein Rheidt begeisterte die Gäste im Saal „Zur Linde“